
                                             
 
                                                                
 
                                                                                                                         
 
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI 
 
 
CONS. CIRC.LE  N. 99/2011            
                 
              

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO  29  SETTEMBRE  2011 

 
 

nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico di Via S. Benigno, 22, con convocazione  
ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, si è riunito il Consiglio  della Circoscrizione 
Amministrativa 6, del quale sono membri i Signori: 
 
AGLIANO  FRUSCIONE SATURNINO 
BARBIERI  GARCEA SCAGLIOTTI 
BORIO  GENCO SCAVELLO 
CATIZONE IATI’ SCIRETTI 
COSTA LEDDA TKALEZ 
D’ALARIO  MO TODARELLO 
DE GASPERI  MOIOLI ZITO 
DEL VENTO RASO  
 
 
La  Presidente Nadia CONTICELLI  e il Consigliere Anziano Numinato LICARI 
 
Risulta assente la Consigliera: DEL VENTO  
 
In  totale  n. 24  Consiglieri presenti.  
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO  per  discutere in   
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “LA DISCARICA AMIAT DI BASSE DI STURA NON 
DEVE RIAPRIRE” 
 
 
 
 



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

La discarica AMIAT di Basse di Stura non deve riaprire 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE VI 
 

Ribadita 
 
La straordinaria soddisfazione per l’avvenuta chiusura, il 31 dicembre 2009, della discarica AMIAT  
di Basse di Stura, anche grazie all’estrema determinazione mostrata dalla cittadinanza nel corso 
dell’Assemblea Pubblica indetta dalle Circoscrizioni 5 r 6 presso l’Auditorium della Cascina 
Marchesa il 10 novembre 2009, alla presenza dell’allora Sindaco Chiamparino, delle Circoscrizioni  
5. 6 e della Provincia di Torino 

Considerata 
 
l’assoluta indisponibilità, da parte di un territorio che ha sopportato per oltre 50 anni i pesanti disagi 
derivanti dalla vicinanza di tale impianto di smaltimento dei rifiuti di tutta la Città e di buona parte 
dell’area metropolitana, all’ipotesi di una sua riapertura per lo sfruttamento degli eventuali volumi 
ancora disponibili, pur consapevole della grave situazione finanziaria comunale 
 

Condivide 
 
pienamente la posizione assunta dalla Provincia di Torino, che ha manifestato l’intenzione di negare 
l’autorizzazione qualora la richiesta di riapertura venisse formalizzata 
 

Chiede 
 
al Sindaco di Torino di pronunciarsi formalmente in modo inequivocabile ed ultimativo, 
impegnandosi a non prendere in considerazione tale ipotesi di riapertura della discarica 
 

Impegna 
 
la Presidente della Circoscrizione 6 ad organizzare al più presto un incontro pubblico con i 
responsabili AMIAT per fare il punto sull’attività di ripristino ambientale in corso e sulle 
prospettive di trasformazione dell’area in parco pubblico. 
 
Risulta fuori dall’aula il Consigliere MO 
 
Il Consiglio, con distinta e palese votazione: 
 
PRESENTI   23 
VOTANTI   23 
FAVOREVOLI  23 
CONTRARI  / 
ASTENUTI  / 
 
La proposta è approvata. 
 


